

Inauguración de cursos del Instituto Politécnico Nacional



Hace 60 años, el 1 de febrero de 1964, el presidente de la República, Adolfo López Mateos, inauguró los cursos escolares del IPN en el Aula Mayor del Centro Cultural de Zacatenco, acompañado por el secretario de Educación Pública, Jaime Torres Bodet; el subsecretario de Enseñanza Técnica y Superior, Víctor Bravo Ahuja; el rector de la UNAM, Ignacio Chávez; el reconocido médico mexicano Conrado Zuckermann; y, el director general del IPN, José Antonio Padilla Segura.

Con el objeto de recuperar estos instantes de la memoria politécnica, te mostramos la serie fotográfica "Inauguración de cursos, 1964", donde se aprecian diversos aspectos de la visita del primer mandatario a las instalaciones politécnicas. En una de las fotografías se observa al licenciado López Mateos dirigiendo

un discurso a la comunidad politécnica; en otra, se puede ver su andar por los pasillos característicos de la Unidad Profesional que porta su nombre; y en una más, caminando con los estudiantes, quienes llevan a nuestra entrañable mascota blanca.

Es importante destacar que, en aquella época, todas las aperturas de clases se realizaban en los primeros meses del año, situación que años más adelante fue modificada al mes de agosto. Como dato complementario, resaltamos que en esa ocasión el mandatario entregó diplomas a la primera generación de maestros y doctores en ciencias graduados en el Instituto.



Las imágenes que aquí se muestran están bajo resguardo del Archivo Histórico del IPN y pueden ser consultadas. Informes: Presidencia del Decanato del Instituto Politécnico Nacional, teléfono 5557 29 6000, extensiones 63054 y 63057; correo electrónico consultaah@ipn.mx

